
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.035 令和６年１月号 

  発行：宝プロジェクト 

社長年頭所感 皆さんあけましておめでとうございます。 

休みの間はゆっくりと過ごせたでしょうか。 

新年早々痛ましい地震のニュースがあり、今

でも救援活動が続いていて早く収まればと祈

るばかりです。 

地震に関しては我々も他人事ではありませ

ん。東南海地震がひとたび起これば同じよう

な事が起こりえます。他人事だとは思わず、

備えが必要です。社内においても危険な箇所

への対処や、問題が起こった際の行動確認を

しっかりと行っていきましょう。 

2024 年がスタートしましたが、今年も忙し

い年となりそうです。ただ、先ほどの地震の

影響、万博や TSMC の誘致に始まるケーブ

ル等の資材の不足が気になります。昨年まで

の半導体不足の影響と似た状況であるだけ

に、注視していかなければいけないと思いま

す。 

受注に関しては、想定して早目に動いていく

ということが必要となります。 

1 人ひとりが目的意識を持ち、しっかりとこ

なしていければ必ず成果はついてくると思い

ますし、その喜びを皆で共有できるようにな

ればと思います。  

本年の書初めは『士気高揚』としました。意

味はその通りで全体の気持ちが高まる、やる

気に満ち溢れるという意味です。それぞれの

部署で考え方や業務の内容は違いますが、方

向性は同じで気持ちを高く持っていたいとい

う思いで書きました。そういった気持ちでこ

の 1 年を乗り越えていきたいと思っていま

す。本年も色々とあるとは思いますが、1 年

間どうかよろしくお願い致します。 

  

  代表取締役社長 政田 洋平 

消防訓練
2023 年 11月 20 日に柳井消防署の方に来ていただき、消防訓練を実施 

しました。 

会社付近でも 10、11 月に火災が発生しており、いつ自分の身の回りで 

発生してもおかしくないな・・と感じます。 

今回は消火器の使用方法を教えて頂き、その後水が入った消火器で炎の 

的に当てる訓練を行いました。実際に消火器を運んで放射する際に、 

ホースを持つ手と、レバーを押す手が一瞬分からなくなりました。 

訓練でも混乱するので、本当に火災が発生した場合はもっと焦るだろう 

な・・と痛感しました。 

火災を発見した場合は、「まず大声で知らせる」を心がけましょう。 

出身地  柳井市 

好きな食べ物 麺類（ラーメン） 

嫌いな食べ物 セロリ 

リフレッシュ方法 銭湯（サウナ） 

出身地  田布施町 

好きな食べ物 ラーメン 

嫌いな食べ物 ピーマン 

リフレッシュ方法 バイク・釣り 

社員の方へ一言 よろしくお願いします。 

システム設計部 HM課 佐川さん 

製造部 松田さん 製造部 藤森さん 

出身地  山口県 

好きな食べ物 おすし 

嫌いな食べ物 トマト 

リフレッシュ方法 友だちとキャンプへ行くこと 

社員の方へ一言 みなさんの力になれるように 

がんばります。 
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旅程 
■9/20 

 山口から東京に移動し前泊 

■9/21 11時頃 

 羽田空港発、JFK空港行き 

    ↓約13時間の移動 

■9/21 11時頃(アメリカ時間) 

 現地に到着し、入国審査とホテルへ移動 

■9/22 

 自由行動 

■9/23 

 オープニングセレモニー 

■9/24 

 NYヤンキース試合観戦 

■9/25 

 13時頃 JFK空港発、羽田空港行き 

    ↓約13時間の移動 

■9/26 

 16時頃 羽田空港着 

 20時頃 羽田発、岩国行き 

 22時頃 岩国空港着 

旭酒造様のニューヨークの新酒蔵のオープンセレモニーの参加のため9/22～9/26の

5日間アメリカへ出張に行って来ました。海外では日本酒の評価が「SAKE」として高

まって来てはいるものの、ものすごく高価なものか日本酒ではない紛い物が出回って

いる状況のようで、「本物の日本酒を現地で提供したい」というのが海外進出のきっ

かけだったそうです。コロナの影響や「本物を」というこだわりの強さから工場建設

までにかなりの時間を要したとおっしゃっていました。工場見学は簡単にしか出来

ず、宝から納めた酒米水分計測台車が使われているところは見ることは出来ませんで

したが、立派な工場が建設されていました。 

マンハッタンからバスで約 2 時間のところにニューヨーク蔵があり

ます。日本の工場も 10 階以上の工場で立派ですが、こちらの工場

も負けず劣らず立派でした。和を重んじたテイストの工場で、数日

間アメリカ式の建物ばかり見ていたので日本式の建物に若干の懐か

しさを感じていました。 

見学用の通路から窓を覗き込む形で工場見

学が行われました。樽1つあたり1万本ほど

の獺祭が作れるそうです。 

排水施設(←写真上段右)は施工に億単位の

お金がかかったそうです。日本のようにお

米の研ぎ汁を流して良いような排水施設は

ないため、自社工場でわざわざ建設したと

のことでした。NYにあるどの排水処理施設

よりも立派な設備なんだとか… 

中を見ることは出来ませんでした。 

パーティーでは獺祭の提供はもちろん、キ

ャビアの提供やマグロの解体ショーが行わ

れたりしました。寿司職人はアメリカで働

いている日本の方でした 

VIP のボックスルーム席を取って頂き、NY ヤンキースの試合観戦をし

ました。対戦相手はダイヤモンドバックスです。あいにくの雨で、試

合時間が 1時間遅れましたがなんとか観戦することができ、当時大谷翔

平と HR 王争いをしていたアーロン・ジャッジを見ることができまし

た。 

バックスクリーンに獺祭の広告が掲載されていました。「広告費は思っ

たより高くなかった」とおっしゃっていましたが、一体どれくらいな

のでしょうか… 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乏しい英語力でレストランに入る恐怖と、時差

ボケでまともな時間にはあまり起きていられな

かったこともあり、ニューヨークでの食事はフ

ァーストフードばかり食べていました。アメリ

カのマックって思っていたほどビッグサイズで

はないんですね。地域差とかあるんでしょう

か。ちなみにビッグマックはたしか12ドルくら

い(150円の換算で1,800円くらい)だった 

と思います。 

ピザ屋さんやハンバーガー屋さんが多かったの

でお勧めを聞いてみようとトライしましたが、

うまくいきませんでした…。 

本場？の教会を見てみたくて行って

みました。日本ではあまり信仰心が

なくても神社仏閣でお参りをするの

でその感覚で神父さんに祈り方を聞

いたところ「お前は神を信じている

のか？」から始まるガチの説法が始

まってびっくりしました。5 分くら

い話があったのですがほとんど聞き

取れませんでした。 

自由の女神の下まで行こうと思う

とリバティー島に向かわないとい

けなかったらしいのですが、船の

行き先を間違えたので遠くからの

写真になりました。船が無料だっ

たので救われました...お決まりの

構図が撮れたのでこれで良いかー

という感じです。 

9.11の貿易センター

ビルの跡地にあるグ

ラウンド・ゼロで

す。お墓のような意

味合いもあるので他

の観光地と違って厳

かな雰囲気でした。 

コンビニみたいなところで買い物をしたのですが、

1本買うときの値段はどれなんや...となった価格表

示です。改めて見てもよくわかりません。 

 

左の写真はホテルの朝食です。フロントでこ

れを渡されて部屋で食べる形式でした。 

アメリカ人は食事に無頓着と聞いたことがあ

りましたが、なかなかシンプルですね…リン

ゴの丸かじり久しぶりにしました。 

写真は、ニューヨークの一番の中心街であるタ

イムズスクエアです。 

行った日はただの平日ですが、仮装した人たち

がそこら中にいたり、演奏をしている人がいた

りでまるでお祭りかのような賑わいでした。 

この写真のあとコスプレイヤーたちに 20ドル×3

人分のチップを払うことになろうとは... 

「祈り方や祈る場所が重要なのではなく、常に心の中に神の存在がある

ことが重要なんだ」と言っていた気がします。都合のいい時にしか祈ら

ない日本との宗教観の違いを強く感じました。  

飲食店の従業員用通路らしいです。 

日本ではまず見ない光景なので驚きました。洪水

とか起こったらどうなるんでしょうね...  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023 年 9 月 20 日～22 日に『インケム東京 2023』に英和株式会社様

と共同で出店しました。 

宝計機の特徴である防爆機器を中心に製品を展示し、多くの来場者様

へ宝ブランドの素晴らしさを発信しました。 

今回は製品動画をビッグモニターへ映しました。 

モニターを見て足を止めてくださる来場者様多数！ 

やはり動画があると分かりやすい(*´ω｀) 

動画撮影にご協力頂いた製造部の方々有難う御座いました。おかげさま

でインパクトのある動画が作成できました(ﾟ∀ﾟ) 

  

展示会終了後にはビッグサイトがプロジェクショ

ンマッピングで見送ってくれました。 

東京、、、スケールがデカい(*_*; 

ビッグサイト！また来年も来るよ～(^o^)丿！ 

忘年会開催
2023 年 12 月 15 日に、柳井グランドホテルで忘年会が開催されました！ 

新型コロナウイルスが第 5類に移行して始めての忘年会・・・多くの方が 

参加されました(^v^) 

ビンゴ大会も開催され、非常に盛り上がった忘年会でした★ 

社長挨拶 

コース料理堪能♪ 

ビンゴ特賞！ 

ディズニーペアチケット★ 

和牛のセットも！ 

ビンゴの景品豪華です♪ 

https://www.jma.or.jp/inchem/index.html

